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Compte-rendu 

Présents :  

Conseillers municipaux enfants : Ange Mathilde, Arnaud Alexandre, Bediou Louise, Bellon Noé, 

Bocat Loanne, Cochu Vincent, Doux Léonie,  Fernandez Joaquim, Galazzo-Magnien Lucie, Huard 

Hugo, Lefebvre Ninon,  Leger-Villa Lucien, Terfassi Nahel, Verdant Lisa. 

et 

Michèle Flamand, Maire,  Claude Benoit, 1er adjoint ; Georges Garcia, adjoint (travaux) ; Catherine 

Lambinet et Denis Berne, Conseillers municipaux ; Valérie Monzat, responsable service enfance-

jeunesse. 

Excusée : Marie-Dominique Prin, 5ème adjointe  

CME = Conseil Municipal Enfants ; CMA = Conseil Municipal Adultes ; SNE = Saint-Nazaire les Eymes. 

 

1. Approbation du compte-rendu du CME du 7 mars 

Le compte-rendu de CME précédent est lu et adopté à l’unanimité. 

2. Choix du panneau à installer sur l’école  

Plusieurs enfants ont dessiné des exemples d’illustrations. Ils les ont présentés à l’ensemble du conseil. 3 

d’entre eux ont été retenu pour représenter : le cours d’eau, l’école, la montagne (dans le M du Manival). 

Voir pièce jointe. 

Nous allons demander une synthèse de ces différents éléments à une maman. Si elle accepte et que son 

rendu convient aux enfants, sa représentation sera retenue pour le panneau placé sur l’école. Sinon nous 

devrons faire appel à un professionnel (mise en concurrence). 

3. Projet PEDIBUS  

Un point est fait sur ce sujet : 

 Côté tracé et sécurité : tout est prêt pour le 29 avril. Des petits panneaux seront installés à chaque 
arrêt. Le modèle est voté par les enfants. 

 Les résultats du sondage sont les suivants : 
 70% de réponses 
 13 parents bénévoles pour encadrer. Aucun autre inscrit extérieur (famille, voisins, 

associations….). Aucun parent les jeudis. 
 29 enfants sont intéressés (20/22 par jour ; 5 à 9 par arrêt) 

 La suite 
o Un mail va être envoyé aux parents le jour même pour engagement définitif pour le mois de 

mai afin de proposer des dates précises aux enfants et leurs familles 
o Selon les réponses, des jours seront retenus et un bulletin d’inscription envoyé aux enfants 

s’étant « préinscrit » pour un retour le 24 avril au plus tard 
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4. Projet concours des inventions 

Un tour de table est effectué afin que chaque enfant précise ce qu’il souhaite/imagine pour ce projet. 

 

Lisa : concours d’inventions/créations artistique, culturelle, ludique, scientifique à partir d’un thème annuel. 

Ex : jeu de société, machine, structure…. Réservé aux enfants de l’école. 

Hugo : plus orienté sur les machines scientifiques 

Lucie : création collective : un objet par classe 

Loanne : trop compliqué par rapport à l’encadrement, les emplois du temps. Plutôt par petit groupe de 2 ou 3 

Noé :  proposition de différentes catégories. L’ouvrir aux enfants de 6è de l’an prochain (actuels CM2) 

 

De nombreux thèmes sont proposés. Il a donc fallu faire un vote avec les résultats suivants : 

Animaux (abeilles, insectes)             1               1 

Nature 1       1 1               1 4 

Sports   1 1 1       1 1 1   1     7 

Engins               1             1 

Métiers       1           1   1 1   4 

Contes     1               1       2 

Histoire 1 1     1                   3 

Ecologie                     1   1   2 

Musique           1     1         1 3 

Vêtements             1               1 

 

Le thème du sport est donc retenu pour la 1ère édition. 

Pour le 16 mai il s’agit donc que chacun réfléchisse à comment organiser un tel concours ? Que faut-il 

prévoir avant, pendant, après ? Comment communiquer ? Quelles règles définir ? etc. etc. 

5. Questions diverses 

Un conseiller nous fait part d’une demande conjointe de 2 classes souhaitant développer le tri des 

déchets dans l’école. Il lit à l’ensemble de l’assemblée la lettre sollicitant la mairie pour organiser la 

collecte des différents déchets : compost, emballages, déchets ménagers, papier/cartons. Les élus 

adultes vont étudier la question et voir ce qu’il est possible de faire en fonction des contraintes des 

différents services et apporter des réponses au prochain CME. 

 

 

Prochain Conseil Municipal d’Enfants : jeudi 16 mai 2019 - 11h45 

Présence de Mme Camille Gaillard-Minier, suppléante de Monsieur 

Olivier Véran, député. 


